

Bericht:

In der letzten Sitzung des Schul-, Jugend- und Sozialausschusses am 30.07.2015 wurde beschlossen, dass ein integriertes Konzept zur Begleitung von Flüchtlingen und Asylsuchenden unter Federführung der Verwaltung erarbeitet werden soll. Ein erstes Abstimmungsgespräch mit den Integrationslotsinnen und -lotsen, den Fraktionsvorsitzenden und der Verwaltung hat bereits stattgefunden. Dabei wurde eine erste Skizze entwickelt, die die Verwaltung in der Sitzung vorstellen und erläutern wird.